

Pastikan Kesiapan Personel Pengamanan, H-1 Kunker Jokowi, Dandim 1310/Bitung Apel Gelar Pasukan

Abdul Halik Harun - BITUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 19, 2023 - 00:39



Dandim 1310 Bitung Letkol Arm Yoki Eriandi M.Han Apel gelar Pasukan Cek Kesiapan Personil Penganan Kunjungan Kerja Presiden RI di halaman Bendungan Kuwil Kawangkoan



MINAHASA UTARA - Komandan Kodim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., pimpin apel gelar pasukan pengamanan VVIP kunjungan kerja Presiden RI Ir. Joko Widodo, di halaman Bendungan Kuwil-Kawangkoan, Kel. Kawangkoan Kec. Kalawat Kab. Minahasa Utara, Senin (18/01/2023).

Terkait kunjungan Presiden Joko Widodo dalam rangka peresmian Bendungan Kuwil Kawangkoan, besok 19/01, Apel kesiapan pengamanan yang diikuti seluruh personel gabungan yang terlibat pengamanan.

Dandim 1310/Bitung yang juga selaku Dansub Pamwil mengatakan, selain melaksanakan tugas pokok sehari-hari di satuan masing-masing, juga melaksanakan tugas terkandung yaitu Pam VVIP/VIP seperti ini.

“Kegiatan Pam VVIP/VIP kedudukannya lebih diutamakan daripada kegiatan lainnya, hal tersebut dikarenakan betapa pentingnya obyek yang harus kita laksanakan pengamanan,”imbuhnya

Selain itu, Dandim tekankan kepada seluruh personel yang terlibat pengamanan, agar senantiasa bertanggung jawab terhadap tugasnya masing-masing.

“Selama pelaksanaan tugas tolong jaga sikap, jangan sampai ada teguran sekecil apapun, dan laksanakan tugas dengan sebaik mungkin,”tandasnya.

Disisi lain Dandim menjelaskan bahwa apel gelar pasukan bertujuan untuk memastikan kesiapan personel dan perlengkapan sekaligus memantapkan koordinasi terkait tugas dan tanggung jawab pengamanan yang diemban masing-masing Subsatgas dalam menjalankan tugas pengamanan RI -1 beserta rombongan yang akan melaksanakan kunjungan kerja di Kab. Minahasa Utara

dan Kota Manado.

"Harapannya, para prajurit TNI, Polri dan personel terkait dalam pengamanan ini dapat melaksanakan tugas secara profesional dan tanggung jawabnya dengan sebaik-baiknya," pungkasnya (AH)